

## Christina Löscher: Die Bäuerinnen heißen alle Frauen willkommen

Bäuerinnen-Kolumne für die Dezember 2023 - Ausgabe der Landwirtschaft von Gebietsbäuerin Christina Löscher



© Ing. Gerald Pfabigan

Gestern stand ich in Retz in der Kursküche beim Bäuerinnen-Kurs „Komm & Koch mit der Bäuerin“. Links neben mir eine Lehrerin, vis-à-vis eine Studentin, zu meiner Rechten eine Anwältin, daneben eine Bäuerin und eine Bankangestellte – aber was verbindet uns?

Es ist das gemeinsame Interesse, mehr über landwirtschaftliche Produkte zu erfahren. Diesmal geht es um Erdäpfel. Wir sprechen über den Anbau, die Inhaltsstoffe sowie über die praktische Anwendung in Form von kreativen und traditionellen Zubereitungsarten.

Die wichtigsten Zutaten hierfür dürfen natürlich nicht fehlen: Geselligkeit & Humor.

Warum gibt es in unserem Verein nicht NUR Bäuerinnen? Seit Jahren ist es bei den „Bäuerinnen“ möglich als Nicht-Bäuerin am Bildungsprogramm oder an Veranstaltungen und Exkursionen teilzunehmen. So können auch andere Erfahrungen und Sichtweisen in den Verein einfließen, wodurch eine Weiterentwicklung möglich ist. Denn wir alle gemeinsam gestalten unseren ländlichen Raum mit. In zwei Wochen steht unsere Exkursion an. Wir besuchen einige innovative landwirtschaftliche Betriebe. Das Interesse der Teilnehmerinnen ist groß, die Gesprächsthemen sind vielfältig.

Wir alle haben eines gemeinsam – wir genießen die Gemeinschaft der Bäuerinnen, tauschen uns aus, fühlen uns wohl und verstanden!